

もみじだより



誇りと希望をもち、心豊かでたくましい子供の育成

〈うつくしい子〉 自他の個性を認め合いながら、自分のくらしをより良いものにする子供
〈たくましい子〉 多少の困難があっても、目標やめあてに向かって粘り強く取り組む子供
〈かしこい子〉 自ら問いを立て、根拠をもって考えを説明できる子供

天童南部小学校
学校だより
第2号
令和5年7月25日
校長 高橋 徹

1学期を終えて

例年になく満開の桜をみながらスタートした1学期（74日間）が終わります。

4月の始業式では、2年生以上の子どもたちに、「校章が表わしているように、『うつくしい子』『たくましい子』『かしこい子』にむかって、一人一人が希望をもち、そして、みんなで力を合わせながら学び、そして、ともに暮らしていきましょう。」と伝えました。すべての学級がクラス替えになり、どの子も不安をかかえてのスタートだったと思います。それでも、共に暮らす中で、学級や学年、そして縦割り班などの学年を超えた仲間たちと力を合わせ、今日まで暮らしづくりに励んできました。

5月に入ってからは、新型コロナウイルス感染症予防対策も変わったため、大きな制限や変更もなく学校生活を送ることができるようになりました。5月中旬に行った運動会では、4年ぶりに大きな声をだしてそれぞれの頑張りに声援を送ることもできました。6月には5年生の宿泊学習をはじめ、各学年で校外学習や社会科見学が行うこともでき、体験をとおして多くのことを学ぶことができました。そして、本格的な夏を迎えた7月は、制限や制約のない水泳の学習に楽しく取り組むこともできました。感染症の心配はいまだにありますが、これまで以上にのびのびと、そして楽しく学びを積み上げることができた1学期でした。

7月26日から8月21日までは夏休みです。27日間、事故にあたりけがをしたりしないで家庭や地域の中で有意義な時間を過ごしてほしいと思います。休み期間中、保護者の皆様、そして地域の皆様からのもどもたちへのご支援と見守りをお願いいたします。

各学年の1学期「ひとコマ」

〈1年生校外学習〉
河北町児童動物園と最上川ふるさと公園に行きました。



〈2年生 校外学習〉
上山にある「ゼンライティングクラブ」で乗馬を体験してきました。

〈3年生 モンテチオ応援給食〉
モンテの山田選手と一緒に給食を食べたいふれ合ったりしました。



〈4年生社会科見学〉
上下水道について学習するため浄水場や下水処理場などを見学しました。



〈5年生宿泊学習〉
朝日少年自然の家で、様々な体験活動を行いました。

〈6年生桜まつりにて〉
4年ぶりに、伝統の維新軍楽隊の演奏を披露しました。

